

Me sumo sin reservas ¡la UV no se toca!

Por: Juan Alberto Flores Rosales. 10/03/2016

Soy orgulloso egresado de la Facultad de Derecho de la Universidad, Campus Xalapa (generación 1976-1981). Me sumo sin reservas al unánime clamor de la sociedad: ¡¡la Universidad Veracruzana no se toca!!.

Que deleznable es que existan en nuestro Veracruz del siglo XXI quienes piensan y actúan como el fascista falangista Millán-Astary, quien durante la Guerra Civil Española ladró en la universidad de Salamanca: “¡muera la inteligencia, viva la muerte!”.

La UV es una Institución Educativa producto del esfuerzo de generaciones de esforzados académicos, investigadores, estudiantes veracruzanos, de clara vocación social, cuna de la ciencia, arte y luz de Veracruz. Por ello, resuenan y se actualizan las palabras del extraordinario Filósofo y Rector de la Universidad Salmantina: Manuel de Unamuno quien con meridiana claridad, dirigiéndose a los Franquistas, le expresó con enorme dignidad: “Estáis en el templo de la inteligencia,estáis profanando su sagrado recinto. Venceréis, porque tenéis sobrada fuerza bruta. pero no convenceréis. Para convencer hay que persuadir, y para persuadir necesitaréis algo que os falta: razón y derecho en la lucha”.

POR ESO, HOY Y SIEMPRE, DECIMOS A UNO: ¡¡LA UV NO SE TOCA!!

Fecha de creación

2016/03/10